



Nombre del alumno:

Yuseni Gómez Roblero

Nombre del profesor:

Lic. Elio Roblero Morales

Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión comunitaria

Materia:

Trabajo social en el niño y el adolescente

Nombre del trabajo:

ensayo

Frontera Comalapa, Chiapas a 6 de junio del 2020

En este presente ensayo hablare acerca del tema basado en los niños, niñas y adolescentes con la finalidad de conocer cuáles son los conceptos y saber cómo es que el ser humano va creciendo día a día y se va formando a un entono social y cultural, y tambien son etapas en la que uno experimenta cambios físicos, psicológicos, emocionales y sociales. Tambien que los niños y adolescentes están protegidos en la cual tiene derecho a de recibir educación, a tener una familia, a ser protegidos por un mayor.

NIÑO, ADOLESCENTE Y SUS CARACTERÍSTICAS

Todas las personas cambiamos a lo largo de nuestra vida en la cual vamos evolucionando y transformándonos. De esta manera estaré hablando sobre la etapa de un niño es una etapa del crecimiento y empezando a vivir la vida. En la cual se puede identificar a la persona desde su nacimiento hasta los 7 años en psicología, niño es una persona que aún no ha alcanzado madurez suficiente para independizarse y en la cual quiere cuidados y protección de sus padres, familiares, amigos, etc. Nos referimos a un niño porque es donde ellos están comenzando a vivir, aprender, a cuidarlos con amor y cariño.

En la etapa del niño se le puede decir que es un ser indefenso con cualidades muy aptas y pensamientos inocentes que tiene la capacidad de desarrollar cariño, empatía, amistad. En esta etapa podemos decir que somos como una esponja en la cual todas las cosas que vemos y escuchamos lo vamos absorbiendo en nuestras mente y conforme vamos creciendo se va poniendo en práctica. De esta manera somos personas que siempre vamos a prendiendo cosas nuevas, en esta etapa vamos creciendo en nuestro cuerpo, pero tambien en aprendizaje eso quiere decir que se comienza a hablar, camina, comer, respetar a jugar y un fin sin de cosas.se le puede decir que un niño es libre de responsabilidades que solo se dedica a jugar.

Por otra parte, la Convención Internacional de los Derechos del Niño, reconociendo legalmente todos los derechos fundamentales del niño como: derecho a la vida, derecho a una identidad, derecho a la educación, derecho a la protección.

La convención establece que el niño es un ser humano menor de 18 años de edad y que son amparos por la ley, el niño tiene derechos y son libres.

y así vamos creciendo biológicamente en la que dejamos de ser niños y nos convertimos en adolescentes, en la que se inicia entre los 13 y 15 años en la que los hombres y mujeres

experimentan cambios físicos, psicológicos, emocionales y sociales. La adolescencia empieza con la pubertad termina cuando los cambios se estabilizan alrededor de los 19 años.

En esta etapa los cambios físicos de las mujeres cambian a una niña porque tienen cambios en su cuerpo por ejemplo el inicio de la menstruación, aumento de estatura, ensanchamiento de caderas, y otros más cambios. Al igual que los hombres tienen cambios por ejemplo el cambio de voz, aumento de estatura, y otros cambios en su cuerpo.

Los adolescentes tienen cambios psicológicos empiezan a experimentar los cambios de estado de ánimo a veces lo manifiestan en depresión, felicidad. Empiezan sentir atracción erótica afectiva por otras personas, los vínculos fuertes con amigos, la identificación con grupos musicales, con determinadas modas, de la cual estos cambios físicos y emocionales son normales

empiezan a tomarse en consideración las responsabilidades futuras, junto a planes de una vida independiente y separada de la casa paterna, aunque en las sociedades actuales tienden los adolescentes a alargar lo más posible la salida del hogar, sobre todo por cuestiones económicas, falta de empleo e inestabilidad laboral y eso los hace ser independientes y de la cual ellos empiezan a vivir la vida como adultos.

según G. Stanley Hall nos dice "un ser humano comienza su vida a partir de un comportamiento primitivo y salvaje y va transformándose hasta llegar a una forma de vida más civilizada en su madurez".

Como conclusión los niños y adolescentes pasan por etapas de la vida en la que son diferentes. Comienzan a aprender a decidir por ellos mismos siempre con la ayuda de sus padres u otro familiar, y que también descubren habilidades y potencialidades para ser mejores personas a un futuro. y algo importante es que siempre están protegidos por las leyes, si alguien les quiere hacer daño cuenta con el privilegio de ser cuidados y que nadie los pueda dañarlos.

Bibliografía

https://www.ecured.cu/Stanley_Hall#Biograf.C3.ADa